

## Toca récord estimación de inflación (Reforma 01/10/12)

Toca récord estimación de inflación (Reforma 01/10/12) La economía mexicana podría crecer 3.85 por ciento en 2012, su mejor previsión desde agosto del año pasado, según el consenso de analistas Por Abraham González Cd. de México México (01 octubre 2012).- La previsión de inflación para el cierre de 2012 pasó de 4.01 por ciento a 4.15 por ciento, su nivel máximo desde que comenzó a estimarse en 2010, revelaron datos de la Encuesta sobre las Expectativas de Especialistas del Sector Privado, realizada en septiembre por el Banco de México (Banxico). Asimismo, el pronóstico de inflación para 2013 se situó en 3.76 por ciento, lo que también representa su estimación más alta desde hace 22 meses, cuando comenzó su cálculo. En tanto, la previsión de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del País para el cierre de 2012 subió a 3.85 por ciento en septiembre, la mejor estimación hecha desde agosto del año pasado. Asimismo, el pronóstico del crecimiento económico para 2013 se incrementó a 3.53 por ciento, su mejor dato desde septiembre del año pasado. Los especialistas consultados previeron que en 2012 se observará un avance anual de 643 mil personas en el número de trabajadores asegurados en el IMSS, la misma cifra vaticinada en el sondeo de agosto pasado. Para 2013, se calcula que este indicador presentará un incremento de 592 mil personas, contra 591 mil trabajadores en la encuesta precedente. De acuerdo con los especialistas, la moneda nacional cerrará fuerte frente al dólar, pues la previsión de tipo de cambio para el cierre de 2012 fue de 12.88 pesos por cada divisa estadounidense, mientras que en agosto fue de 13.01 pesos. La proyección para la tasa de interés va a la baja, pues la previsión de la tasa líder (Cete 28 días) se ubicó en 4.35 por ciento, proveniente de 4.36 por ciento del mes pasado. Por otro lado, los consultores económicos consideraron que, entre los principales factores que podrían limitar el ritmo de la actividad económica en México durante los próximos meses, se encuentran, en orden de importancia: la debilidad del mercado externo y de la economía mundial (30 por ciento del total de las respuestas), la inestabilidad financiera internacional (22 por ciento), la ausencia de cambio estructural en México (20 por ciento) y los problemas de inseguridad pública (15 por ciento). Estos cuatro factores absorbieron 87 por ciento del total de respuestas recabadas, destacó Banxico. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo